



www.mg.co.id

Van Dijk Tak Khawatir dengan Cedera

AMSTERDAM (IM) - Virgil van Dijk enggan bermain hati-hati hanya untuk menghindari cedera demi tampil di Piala Dunia 2022. Fokusnya membenarkan yang terbaik di setiap laga. Piala Dunia 2022 memang berpeluang menjadi ajang akbar pertama yang diikuti Van Dijk bersama Timnas Belanda. Bek Liverpool ini sebelumnya melewatkan perhelatan di Piala Eropa 2020 dengan De Oranje akibat cedera lutut. Cedera lutut parah tersebut didapat Van Dijk kala membela The Reds di laga kontra Everton dalam Derby Merseyside.

Pemain 31 tahun ini jelas begitu menantikan momen bermain dengan Belanda di Piala Dunia. Namun sebelum ke ajang yang berlangsung November mendatang tersebut, Van Dijk masih harus berjabaku bersama Belanda di UEFA Nations League.

Belanda akan menghadapi Polandia dan Belgia pada jeda internasional kali ini. Belum lagi, Van Dijk juga punya tugas berat untuk membangkitkan Liverpool. Si Merah saat ini dengan berada di posisi ke delapan Liga Inggris.

Situasi ini membuat Van Dijk jelas dinanti jadwal padat yang menguras kondisi fisiknya. Risiko cedera jelas bakal hadir. Namun ia menegaskan takkan bermain hati-hati untuk menghindari cedera.

Fokus Van Dijk bukan menghindari cedera demi tampil di Piala Du-

nia, tapi fokus memberikan yang terbaik di setiap laga. "Saya hanya bisa berbicara untuk diri saya sendiri dan saya tidak akan mengkhawatirkan saya. Saya ingin ke sana karena siap. Menurut saya, bukan untuk fokus semoga tidak cedera, tetap untuk terus bermain, bugur, dan mendapatkan momen yang baik," ujar Van Dijk dikutip dari Independent.

Ia menegaskan, dirinya akan selalu fokus untuk setiap laga yang dihadapi. "Jika Anda memikirkan ini (cedera), saya pikir Anda akan memiliki masalah menurut pendapat saya. Ini hanya pertandingan demi pertandingan dan itu termasuk sepakbola internasional. Bagi saya itu adalah dua pertandingan melawan Polandia dan Belgia dan kemudian Brighton, jadi itu akan menjadi fokus. Saya tidak fokus pada apa yang jadi di bulan November," ungkapnya.

●vdp



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Belanda

Xhaka Kembali Disanjung Fans

LONDON (IM) - Granit Xhaka memperbaiki situasi setelah sempat jadi musuh bersama publik Emirates Stadium. Ia pun menemukan kembali cinta dari fans Arsenal. Arsenal menjalani start apik di Liga Inggris musim ini. The Gunners memuncaki klasemen dengan meraih 18 poin dari tujuh laga. Mereka unggul satu angka dari Manchester City di urutan kedua.

Salah satu pemain yang tampil menonjol di balik kegemilangan Arsenal ini adalah Granit Xhaka. Kejelian manajer Arsenal, Mikel Arteta, mengubah peran Xhaka menjadi gelandang box to box membuat kapten timnas Swiss tampil berbeda.

Xhaka yang sebelumnya lebih sering menjaga kedalaman kini lebih punya kebebasan untuk membantu serangan.

Dikutip dari Opta, Xhaka telah melepas 14 umpan kunci dengan tiga berbuah assist di Liga Inggris. Ia juga sukses bikin satu gol.

Penampilan apik Xhaka ini membuat namanya kembali dihelukan fans Arsenal. Hal tersebut terlihat se usai laga Arsenal mengalahkan Brentford akhir pekan lalu. "Saya tidak pernah berpikir ini akan terjadi. Berada di depan mereka saat ini sangat emosional. Tentu saja, setelah apa yang terjadi tiga tahun lalu? Berada di depan tim ini sangat

berarti bagi saya," ujar Xhaka dikutip Mirror.

Xhaka menemukan kembali cinta kembali setelah sempat menjadi sosok yang paling dibenci oleh fans Arsenal. Tiga tahun lalu, ia pernah menjadi musuh bersama publik Emirates Stadium.

Pada laga kontra Arsenal kontra Crystal Palace pada 2019 yang tuntas 2-2, Xhaka yang bermain buruk diganti. Ia mendapat cemoohan dan cekan dari fans yang tak puas dengan penampilannya. Tak tahan dengan aksi fans Arsenal itu, Xhaka lantas membuka jersey dan membantingnya. Hal ini makin menyulut emosi fans. Gelandang 29 tahun ini kemudian sempat harus kehilangan jabatan kapten saat itu dan ditepikan sementara dari tim utama.

●vdp



GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Barca Belajar dari Laga Melawan Bayern

"Pertandingan melawan Bayern adalah pelajaran bagi kami. Sebelum kami memulainya, kami tidak menyangka bisa memaksakan gaya kami dan menciptakan banyak peluang," kata Robert Lewandowski.

BARCELONA (IM) - Barcelona masih sulit bersaing dengan Bayern Munich di ajang Liga Champions. Terbukti Barcelona harus mengakui keunggulan lawannya itu pada pertemuan kedua Grup C Liga Champions 2022/2023 di Allianz Arena pekan lalu. Blaugrana tumbang dua gol tanpa balas.

Penyerang Barca, Robert Lewandowski menilai Barcelona belajar banyak dari pertandingan kontra Bayern Munich. Los Cules bisa menciptakan berbagai peluang melawan tim kuat.

Barcelona sesungguhnya tidak tampil buruk menghadapi Bayern Munich. Skwad usuhan Xavi Hernandez itu bahkan unggul dalam statistik per-

mainan sepanjang 2x45 menit. Barcelona total melepaskan 18 kali shoots (4 on target), 537 kali operan bola, serta menguasai bola 54 persen. Statistik itu mengungguli Bayern Munich yang melakukan 13 shoots (4 on target), 478 kali operan, dan penguasaan bola 46 persen.

Lewandowski bahkan tak menyangka Barcelona bisa leluasa memainkan strategi mereka melawan Bayern. "Pertandingan melawan Bayern adalah pelajaran bagi kami. Sebelum kami memulainya, kami tidak menyangka bisa memaksakan gaya kami dan menciptakan banyak peluang. Sekarang kami tahu kami bisa untuk itu," kata Lewandowski di Polandia, dilansir dari Mun-

do Deportivo.

Bomber anyar Los Cules itu bahkan menyebut timnya lebih pantas menang dalam laga tersebut. "Laga ini menunjukkan bahwa kami bisa melakukannya dan menciptakan peluang-peluang di pertandingan sulit. Memang benar kami melakukan kesalahan. Namun jujur saja, kami pantas menang melawan Bayern atau setidaknya seri," ujarnya.

Terlepas dari hasil melawan Bayern, Xavi Hernandez sendiri sebenarnya puas dengan start bagus Barcelona di LaLiga musim ini. Barcelona belum terkalahkan dan baru sekali kebobolan.

Barcelona mampu mengalahkan Elche 3-0 di Camp Nou pada laga pekan keenam LaLiga, Sabtu (17/9) malam WIB. Tiga gol El Barca lahir dari brace Lewandowski dan Memphis Depay.

Pada laga itu, Barcelona diuntungkan dengan Elche yang harus bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-14. Hal tersebut terjadi usai Gonzalo Verdu dikartu merah wasit.

Barcelona mencatatkan

78 persen penguasaan bola. Barcelona juga melepas 25 tembakan dengan lima menyangka ke gawang, sedangkan tim tamu hanya bikin satu percobaan tembakan.

Kemenangan ini membuat Barcelona berada di posisi kedua klasemen LaLiga dengan raihan 16 angka. Mereka terpaut dua angka dari Real Madrid di urutan pertama.

Konsistensi Barcelona ini juga menunjukkan bahwa mereka punya kedalaman skuad yang sangat baik. Xavi menilai semua pemain yang dimainkannya mampu membuat perbedaan.

"Kami memiliki awal yang baik untuk musim ini. Saya sangat senang. Semua pemain siap bermain kapan saja, dan Anda bisa melihatnya. Semua orang bisa membuat perbedaan. 16 dari 18 poin adalah awal yang baik. Saya benar-benar puas," ujar Xavi.

Yang menarik, sepanjang perjalanan musim ke depan, ada klausul ketat diterapkan Barcelona ke para pemainnya. Jika ingin mendapat bonus, maka seluruh pemain bintang-

nya dilarang cedera.

Menurut Marca, Barcelona rupanya menyematkan klausul anticedera kepada beberapa pemainnya. Hal itu untuk menghindari kerugian dalam membayar bonus, kepada pemain yang lebih sering absen.

Barcelona menerapkan hal itu karena belajar dari kasus Ousmane Dembele. Winger asal Prancis itu sempat banyak absen akibat cedera, sejak direkrut dari Borussia Dortmund pada 2017.

Sebelumnya, Dembele sempat mendapat bonus sebesar 2 juta Euro. Padahal, ia belum memainkan 50 persen pertandingannya selama di Barcelona.

Situasi serupa juga dialami Barcelona dari Samuel Umtiti. Bek Prancis itu juga menerima bonus meski lebih banyak absen akibat cedera.

Kini, Barcelona dikabarkan menghitungkan pertandingan yang dilewatkan akibat absen seolah pertandingan biasa. Meski ketat, hal itu diterapkan Blaugrana agar sang pemain bisa menjaga kondisinya sendiri.

Patut ditunggu, seperti apa performa Barcelona sepanjang musim 2022/2023 ini. ●vit

Alex Meret Buktikan Kemampuan

NAPLES (IM) - Alex Meret menjadi sosok penting di balik melejitnya Napoli sejauh ini di Serie A. Ia bahkan dianggap punya kemampuan lebih baik dari Gianluigi Donnarumma. Pasukan Luciano Spalletti memuncaki klasemen Serie A hingga pekan ketujuh dengan 17 poin.

Kegemilangan juga ditunjukkan Il Partenopei di ajang Liga Champions. Napoli menyapu bersih dua laga awal dengan kemenangan usai mengalahkan Liverpool 4-1 dan Rangers 3-0. Beberapa nama mencuri perhatian atas mewannya performa Napoli. Mereka yang banyak disorot adalah tiga rekrutan anyar Khvicha Kvaratskhelia, Kim Min-Jae, Giovanni Simeone, hingga Andre Zamboni dan Piotr Zieliński.

Namun, ada satu nama yang tak banyak disorot tapi penampilannya begitu luar biasa untuk Napoli di awal musim ini. Sosok tersebut adalah Alex Meret di bawah mistar Napoli. Meret tak tergantikan

di dalam sembilan laga Napoli musim ini. Performa bagusnyanya membuat Napoli baru kebobolan lima gol di Serie A musim ini. Hanya Atalanta yang punya jumlah kebobolan lebih sedikit dari Napoli dengan tiga gol.

Kiper 25 tahun ini punya persentase save yang cukup baik di Serie A dengan 77,3 persen. Ia mampu mencatatkan 17 peny-

elamatan dari 22 tembakan yang dihadapinya. Satu di antaranya adalah penyelamatan penalti.

Ketangguhan Meret tercermin di laga terakhir Napoli kala menang 2-1 atas AC Milan. Ia mampu bikin empat penyelamatan dan tiga kali menghalau umpan silang.

Meret juga punya distribusi bola yang terbilang apik dengan rataan umpan sukses sebesar 89,8 persen di Liga Italia 2022/2023. Performa apik Meret ini sekaligus menepis keraguan akan dirinya yang sempat muncuil.

Meret kini dianggap layak menantang Donnarumma sebagai kiper nomor satu di timnas Italia. Mantan kiper timnas Italia, Luca Marchegiani bahkan menilai Meret memiliki kemampuan lebih baik dari Donnarumma.

"Napoli meragukan Meret, tapi saya tidak pernah meragukannya. Dia kurang berpengalaman, tetapi bagi saya, dia adalah salah satu kiper Italia terbaik, bahkan lebih baik dari Donnarumma," kata Marchegiani kepada Sky Sport Italia. ●vit



ALEX MERET
Pemain Napoli

Suarez Ingin Kembali ke Eropa

MONTEVIDEO (IM) - Luis Suarez masih ingin memperkuat Timnas Uruguay untuk Piala Dunia 2022 mendatang. Demi tujuan tersebut, ia akan meninggalkan Nacional. Hal tersebut juga disampaikan oleh petinggi klub.

Suarez kembali ke klub masa kecilnya pada Juni lalu setelah kontrak bersama Atletico Madrid habis. Menurut data Transfermark, Suarez menandatangani kontrak di Nacional sampai akhir Desember 2022.

Pemain berusia 35 tahun itu tampil mengesankan dalam periode keduanya di Montevideo. Suarez sudah membuat empat gol dan tiga assist dalam delapan penampilan liga.

Presiden Nacional, Jose Fuentès, menegaskan kalau Suarez tidak akan lama di klub. Dia menyampaikan hal tersebut agar tidak memberikan harapan semu.

"Ketika Kejuaraan Uruguay berakhir, Suarez akan pergi, begitulah cara kami mengatur kesepakatannya. Itulah yang kami sepakati dan dia berusaha keras untuk datang ke sini. Saya mengatakan ini

untuk menghindari ekspektasi fans. Suarez pergi. Kami sudah menanyakannya, dan dia menjawab hal yang sama seperti sebelumnya," kata Fuentès, dikutip dari ESPN.

Sebagaimana diketahui, Suarez memilih pulang kampung dengan tujuan untuk menjaga kebugaran sebelum membela Uruguay di Piala Dunia 2022 pada November mendatang. Hal itu kemungkinan besar dilakukan karena minim tawaran dari klub-klub di Eropa.

Suarez dispekulasikan bakal kembali berkarier di Eropa setelah kontrak di Nacional habis. Liga Inggris bisa menjadi tujuan El Pistolero, namun besar kemungkinan bukan balik ke Liverpool.

Ia pernah menjadi tulang punggung di lini serang Liverpool beberapa tahun lalu. Setelah itu Suarez pindah ke Barcelona. Di Camp Nou, ia tambah ciamik bersama Lionel Messi dan Neymar. Ketiganya menjadi momok menakutkan bagi tim lawan.

Suarez kemudian didepak ke Atletico Madrid. Kepindahannya ke Atletico membuat ia begitu



LUIS SUAREZ
Pemain Uruguay

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com